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□记者 孙自豪 李东慧

本报讯 8日上午，举世瞩目的中国共产
党第十八次全国代表大会在北京隆重开
幕。在洛的市四大班子领导在市政府电视
电话会议室集中收听、收看了十八大开幕式
实况直播。

市领导李柳身、刘应安、李少敏、王全
乐、高凌芝、吴中阳、尚朝阳、田金钢、宋殿
宇、陈向平、杨炳旭、史秉锐、李柳生、石海
钦、王树仁、白志刚、黄元元、侯俊义、杨萍、
王敬林、刘湖镜、任海航、李良龙、陈卫平、师
清翔、谢留峰、魏险峰、肖宏滨、邬晓芒，市

委、市政府机关副县级以上领导干部，一同
聆听了胡锦涛同志代表中国共产党第十七
届中央委员会作的题为《坚定不移沿着中国
特色社会主义道路前进 为全面建成小康社
会而奋斗》的报告。

市领导一致认为，党的十八大是在全面
建设小康社会关键时期和深化改革开放、加
快转变经济发展方式攻坚时期召开的一次十
分重要的大会。胡锦涛同志的报告高瞻远
瞩，内容丰富，思想深刻，反映了全党全军全
国各族人民的意愿，为我们科学发展、加快发
展明确了方向，坚定了信心。

市委副书记、市长李柳身在接受记者采

访时说，胡锦涛同志的报告，让我们深受鼓
舞、倍感振奋。报告对过去10年的科学发展
经验进行了系统的总结，对今后一个时期我
国的经济建设、政治建设、社会建设、文化建
设、生态建设、党的建设等一系列工作作出部
署，为今后一个时期我们做好各项工作指明
了方向。报告中特别强调要把科学发展观作
为今后长期坚持的一项指导思想，进一步统
一了我们的思想和行动。当前，我们要重点
做好三个方面工作。一是组织学习好。组织
党员、干部、职工、群众认真学习十八大报告
精神，领会报告精神实质，把思想和行动统一
到十八大报告精神上来。二是宣传发动好。

各级新闻媒体要充分利用报纸、广播、电视、
网络等媒介，积极主动向社会各界宣传十八
大报告精神，同时要通过举办专题讲座等形
式，对报告中的新观点、新言论进行系统解
释。三是贯彻落实好。当前，洛阳经济社会
发展进入关键时期，面临一系列新任务、新挑
战。十八大报告在科学发展、破解难题方面
为我们提供了一个新的指针，必将成为洛阳
加快发展、科学发展的新动力。各级各部门
要结合洛阳实际，把十八大报告精神贯彻到
日常工作中去，为实现福民强市总体目标、统
筹提升“六加一”攻坚战、加快中原经济区建
设做出新的更大贡献。

市领导集中收听收看十八大开幕式

□记者 邓超 通讯员 闫洁 文/图

为庆祝党的十八大胜利召开，中国邮政
发行《中国共产党第十八次全国代表大会》
纪念邮票。昨日，在市邮政部门发售该套邮
票的网点前，许多市民清晨就排起长队，争
购十八大纪念邮票和相关邮品。

不到两小时就被抢购一空

昨日8时30分，在西工区邮政局集邮门
市部前，集邮爱好者王立新第一个购买到了
该套邮票。（如右图）为了抢购这套十八大邮
票，他早晨6点多就来排队了。

买到邮票后，他激动地说：“十八大召开
是国家的大事。今天是十八大开幕的日子，
能在今天买到十八大纪念邮票非常具有纪
念意义！”

据了解，为让更多市民买到这套邮票，
市邮政部门采取了“限购”措施，即一个人只
允许购买一套。由于市民热情太高，昨日10
时许，西工、老城和涧西3处邮政销售网点的
纪念邮票已销售一空。

包含两枚邮票和1枚小型张

据市集邮公司负责人介绍，该套《中国
共产党第十八次全国代表大会》纪念邮票包
含两枚邮票和1枚小型张。两枚邮票的图名
分别为“科学发展”“继往开来”，面值均为1.2
元，小型张图名为“欢庆”，面值为6元。

两枚邮票的背景为鲜艳的红旗和绚丽多
彩的牡丹花，光芒万丈的太阳将两枚邮票连
为一体。第一枚“科学发展”图，以神舟飞船载

人航天工程为主体元素；第二枚“继往开来”
图，以飞翔的鸽子和象征中国的长城为主体
元素。小型张“欢庆”图，将雄伟壮丽的人民大
会堂、庄严神圣的中国共产党党徽相结合，搭
配象征吉祥如意的传统团花图案。

我国发行的党代会纪念邮票

据了解，我国第一套党代会纪念邮票是
在1956年发行的，名为《中国共产党第八次
全国代表大会》，包含 3 枚邮票，面值共 0.28
元。票面图案为天安门、齿轮和农作物。由
于时隔久远，目前该套邮票的新票市场售价
已经达200元。

1977 年，原国家邮电部发行《中国共产
党第十一次全国代表大会》纪念邮票，3枚邮
票面值0.24元，目前市值在百元左右。

此后，1982年、1987年、1992年、1997年、
2002年和2007年每一届党代会召开之际，国
家邮政部门都相应发行了以党代会为题材
的纪念邮票。

□记者 李东慧

本报讯 昨日上午，我市各县（市）、区广
大党员干部集中收听、收看十八大开幕式盛
况。大家备受鼓舞，表示要迅速掀起学习十

八大报告热潮。
高新区管委会组织党员干部集中收听、

收看后，立即召开会议学习胡锦涛同志所作
报告精神。该区将在全区掀起学习报告精
神的热潮，并迅速转化为全区上下推动科学

发展、奋力跨越赶超的精神动力。
偃师市干部群众纷纷表示，将认真学

习、深刻领会十八大报告精神，切实以科学
发展观为指导，深入推进项目建设，不断加
快经济转型，为实现经济社会发展新跨越而
努力奋斗。

伊滨区干部群众表示要认真学习、深刻
领会十八大报告精神，按照落实科学发展观
要求，助力洛阳市争创国家环境保护模范城
市工作，全力打好“十场攻坚战”，持续加快

“明日新城”建设步伐。
孟津县要求全县各级领导干部深刻理

解、准确把握十八大报告精神的实质，迅速
掀起学习报告精神的高潮，切实把学习领会
报告精神转化为加快孟津崛起的强大动力。

宜阳县表示要深入学习领会十八大报
告精神，增强政治意识、大局意识和责任意
识，切实把广大党员干部群众的思想统一到
报告精神上来，为实现宜阳又好又快发展积
极贡献力量。

昨日，瀍河回族区300余名党员到区政
府会议室，收看十八大开幕式直播。大家一
致认为，要以十八大报告精神为指针，进一
步转变作风，务实重干，为构建富裕文明开
放和谐的新瀍河而努力奋斗。

积极收听收看 共谋科学发展
我市各县（市）、区认真组织学习十八大报告精神

市民争购十八大纪念邮票
昨日10时许，市区3处邮政销售网点已告售罄

瀍河回族区党员干部集体收看十八大开幕式直播。记者 杜武 特约记者 王少峰 摄

相关链接

昨日上午，市政协组织全体机关干部
集中收听、收看党的十八大开幕式盛况。
大家纷纷表示，要认真学习、深刻领会党的
十八大报告精神，为我市多谋长远之计、多
建睿智之言、多献务实之策，为统筹提升

“六加一”攻坚战、实现福民强市总体目标
做出更大贡献。 （李东慧 孙聪颖）

立足实际 深入学习
认真领会贯彻报告精神

昨日上午，市委办公室组织全体机关党
员干部集中收看党的十八大开幕式盛况。
大家一致认为，要认真学习报告原文，真正
领会精神实质，立足实际，学用结合，进一步
提高以文辅政能力，当好参谋助手，为加快
实现福民强市总体目标和打好“六加一”攻
坚战做出应有的贡献。 （李江涛）

站位全局 统一思想
学习贯彻好报告精神

昨日上午，市委宣传部组织全体党员干
部收看了党的十八大开幕式，聆听了胡锦涛
同志代表第十七届中央委员会所作的报
告。大家表示，要统一思想，站位全局，切实
把握好宣传基调，把学习好、宣传好、贯彻好
党的十八大报告精神作为当前和今后一个
时期的重要政治任务，在全市迅速掀起学习
宣传贯彻十八大报告精神的热潮。（洛新）

认真学习报告精神
切实履行人大职责

昨日上午，市人大常委会机关组织全
体党员干部收听、收看党的十八大开幕式
实况。大家一致认为，要学深学透十八大
报告精神，切实做好当前工作，圆满完成下
阶段各项工作目标任务。

（崔晓彧 张志远）

学习报告精神
工作争创一流

昨日上午，市政府办公室全体党员干
部集体收听、收看了党的十八大开幕式直
播。大家表示，要以报告精神为指引，全
面提升工作实效，始终保持同人民群众的
血肉联系，认真贯彻落实十八大报告提出
的建设好干部队伍的要求，积极开展“建
学习型机关，做学习型干部”活动。

（孙自豪）

学习领会报告精神
建言献策助推发展


